Grosser Stadtrat

E 29. Okt. 2019

Nr. 34



Christlichdemokratische Volkspartei Stadt Schaffhausen

www.cvp-sh.ch

Nathalie Zumstein Grossstadträtin CVP Reithallenweg 11 8200 Schaffhausen

> An den Stadtrat der Stadt Schaffhausen Stadthaus Safrangasse 8 8201 Schaffhausen

Schaffhausen, den 24. Okt. 2019

Kleine Anfrage

Konzessionsgebühren für private Entsorgungsfirmen?

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, Sehr geehrte Frau Stadträtin, sehr geehrte Herren Stadträte,

Die Stadt führt offenbar Gespräche mit privaten Entsorgungsfirmen. Es scheint die Absicht zu bestehen, von privaten Entsorgungsfirmen eine Konzessionsgebühr für die Abfallentsorgung zu erheben.

Dazu folgende Fragen:

- Auf welcher rechtlichen Basis beabsichtigt die Stadt, eine solche Gebühr zu erheben?
- Was hat die Stadt mit den privaten Entsorgungsfirmen zu tun? Belastet das Sammelgut der privaten Entsorger das Budget der Stadt?
- Eine allfällige Konzessionsgebühr wird vermutlich von den Entsorgungsfirmen auf den Endnutzer umgelegt und führt somit zu einer Zusatzbelastung für Privathaushalte und Gewerbe. Wir bezahlen bereits eine Abfallpauschale und Sackgebühren. Sucht die Stadt auf indirektem Weg neue Einnahmequellen?

Mit bestem Dank für die Beantwortung und freundlichen Grüssen

Nathalie Zumstein

N. Zumstern